
COMUNE DI MODENA
Consiglio Comunale

Gruppo del Partito Democratico

Modena 28 maggio 2013

• Alla Presidente del Consiglio Comunale
• Al Sindaco

INTERROGAZIONE URGENTE

Oggetto:  abbonamenti  “Mi  Muovo”,  trenino  Modena-Sassuolo  e  problemi  di  mobilità  dei 
lavoratori pendolari e dei pazienti/parenti degli Ospedali cittadini modenesi e di Sassuolo.

Premessa
Si apprende direttamente dagli  utenti pendolari da Bologna a Modena, che hanno promosso una 
petizione, che nei giorni  passati sono stati  chiamati  a pagare una quota aggiuntiva per utilizzare 
l'offerta di abbonamento “Mi Muovo” valido per due città su “gomma” e “ferro”. Gli utenti pendolari 
segnalano che l'aggiornamento dell'abbonamento cartaceo ha visto, nell'autunno 2011, solo nella 
Città di Modena, una primo adeguamento di 5 euro e successivamente, dal 16 aprile, altri 5 euro 
entro  il  30/06/2013,  per  sostenerne   l'aggiornamento  dei  sistemi  informatici  che  consentono  la 
realizzazione dell'offerta.
A tale aggravio di costi, a partire dall'8 giugno 2013, si aggiungerebbe anche, in particolare per i 
lavoratori pendolari degli Ospedali Policlinico, Baggiovara e Sassuolo, il taglio di 8 corse e tra queste 
la, a detta degli utenti molto frequentata, corsa mattutina delle 7.30 che connette la Stazione FFSS 
dei treni con Sassuolo. Le soppressioni previste avrebbero, ovviamente, ripercussioni anche per i 
pazienti e per i parenti diretti alle Strutture Ospedaliere sopracitate.

Dichiarato
• il  proprio  favore  e  la  propria  soddisfazione  verso  qualsiasi  forma  di 

interconnessione/integrazione tra “gomma” e “ferro” e tra le città delle nostra regione;
• la  propria  preoccupazione  per  ogni  taglio  di  linea  del  Trasporto  Pubblico  Locale  vera 

alternativa alla mobilità privata e strumento principale di ogni mobilità sostenibile;

I sottoscritti consiglieri comunali, Trande, Urbelli e Pini chiedono:

a) se risponde al vero la notizia che l'aggravio di costi per gli utenti pendolari sia da attribuire alla 
necessità  di  aggiornamento  e  raccordo  dei  sistemi  informatici  tra  le  diverse  aziende  di 
trasporto “gomma-ferro” operanti nelle due città;

b) se  risponde  al  vero  la  notizia  sul  taglio  delle  8  corse  del  treno Modena-Sassuolo  ed  in 
particolare di quella delle 7.30 che “serve” gli Ospedali Policlinico, Baggiovara e Sassuolo;

c) di  conoscere i  “numeri”  sull'utilizzo  da parte  degli  utenti/pendolari  di  queste corse che si 
intende sopprimere;

d) di conoscere se gli Enti Pubblici di governance hanno immaginato alternative “dirette”, in caso 
di  conferma  della  soppressione,  sostitutive  che  consentano  di  raggiungere  l'Ospedale  di 
Baggiovara per i lavoratori nei tempi previsti dalle normali turnazioni di lavoro

Paolo Trande (Pd)
Giuliana Urbelli (Pd)
Luigi Alberto Pini (Pd)

Si prega di inviare l'istanza a:



• SETA Spa

• “Comitato Utenti” SETA
Nulla osta invio stampa


